## 3.1.1 <u>Einhaltung von Tempo- 30 in Adilo- und Bärenwaldstraße; Bürgerschreiben vom 17.09.2008</u>

Herr Ruf führt aus, dass die beantragten "Schweller" von der Landeshauptstadt grundsätzlich – u.a. auch wegen der Beeinträchtigung z.B. von Rettungsfahrzeugen – nicht mehr eingebaut werden;

die Kommunale Verkehrsüberwachung soll zu einer verstärkten Überwachung der Tempo- 30-

Regelung aufgefordert werden, um eine bessere Einhaltung der Beschränkung zu gewährleisten.

Herr Dichtl regt ergänzend die Anbringung von auf die Tempo- 30- Regelung hinweisenden Fahrbahnmarkierungen an.

Die beiden Vorschläge werden einstimmig so beschlossen.